

## APPELS À TÉMOINS

# UN TÉMOIGNAGE IMPORTANT

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/11/2013 à 12h00

Bonjour à tous et à toutes,

Je m'appelle Gwendoline.

Je suis actuellement étudiante en formation Conseillère en Economie Sociale et Familiale et je réalise un mémoire sur les conséquences d'une addiction aux jeux d'argent et de hasard sur le joueur et son entourage.

Je recherche des personnes qui pourraient m'éclaircir sur ce sujet, qui voudraient me faire part de leurs expériences de jeu afin que l'on puisse échanger sur cette question.

Ce qui m'intéresse c'est votre vécu quotidien par rapport au jeu, quels impacts le jeu a-t-il eu sur votre vie et celle de vos proches.

Je sais qu'il n'est pas évident de témoigner d'une expérience douloureuse, mais si vous le souhaitez je pourrais être à votre écoute dans le respect et la confidentialité. Je vous remercie d'avance pour les réponses et témoignages que vous pourrez m'apporter.

## 4 RÉPONSES

---

[Profil supprimé](#) - 13/11/2013 à 12h00

Bonjour ,

Je peux témoigner , dites moi comment vous souhaitez communiquer , cordialement

---

[Profil supprimé](#) - 13/11/2013 à 12h00

Bonsoir,

Je peux vous raconter mon histoire, l'impact des jeux pour moi est plutôt négatif, le fait de croire qu'il est possible de gagner de l'argent facilement et rapidement.

Mais voilà, vous ne gagnez pas tout le temps et bien sûr quand nous perdons de l'argent, nous croyons pouvoir nous refaire la fois suivante.

Alors l'engrenage commence, ça commence par des petites sommes, pour ma part je me souviens de mes premiers dépôts en francs dans les casinos terrestres, c'était déjà 200 Francs et puis l'envie de jouer chaque jour. Pour les vacances avant de partir je regardais si un casino se trouvait à côté de l'endroit où j'allais résider.

Enfin c'était encore la bonne époque, je gagnais et perdais, des Francs. Mais dans les années 2000, internet arrive et voilà qu'il existe des casinos en ligne, le premier sur lequel j'ai joué "CASINO 777" et nous sommes passés en €. Alors que je jouais avec la même façon que les Francs, mais les pertes étaient en €. Et là ça fait mal. Et puis les années passent, les sommes jouées augmentent, parfois des gains. Mais beaucoup de difficulté pour les récupérer.

Un jour on se retrouve devant son écran et on joue 1000 € sur une soirée, et d'autres joueurs ont dépensés beaucoup plus.

Ma chance c'est d'avoir toujours financé mes pertes, je n'ai pas fait de crédit pour jouer. J'ai toujours assumé mes pertes.

Mais avec du recul, je me dis que cette argent aurait pu servir à bien d'autres choses.

Et puis avec un peu de chance et avec de la volonté, il est jamais trop tard pour changer, car après 20 ans de jeu il faut tirer un bilan.

Pour ma part le bilan est le suivant, c'est les casinos qui gagnent, c'est la française des jeux qui gagne des milliards et c'est joueurs comme moi qui les enrichissent

Alors je ne sais pas aujourd'hui si je vais tenir bon pour ne plus jouer, car c'est trop tôt pour le dire, mais je sais que le gagnant sera toujours le même, et que le perdant sera toujours un joueur.

Car même si il y a des gagnants, ils se comptent sur les boues des doigts, mais les perdants se comptent par millions.

Cordialement

---

[Profil supprimé](#) - 14/11/2013 à 12h00

Bonsoir,

Je tenais à vous remercier dans un premier temps d'avoir répondu à ma demande. Votre témoignage est très important pour moi et mon travail de recherche. Je ne pourrais pas effectuer un travail correct sans votre vécu et votre ressenti.

Je souhaite échanger sur votre première fois avec le jeu; à quel moment celui-ci est-il devenu envahissant pour vous; quelles ont été les conséquences sur votre quotidien, votre vie familiale, professionnelle..

La parole est à vous...

Si vous le souhaitez, je vous laisse mon adresse e-mail personnelle : Gwendoline.ducastelle@gmail.com

N'hésitez pas à me contacter pour que nous puissions discuter de votre parcours.

Merci encore pour votre aide.

Cordialement

Gwendoline

---

**Profil supprimé - 18/11/2013 à 12h00**

Bonjour,

je profite de cette publication pour mes recherches :

je suis étudiant en journalisme à Paris et je recherche une personne dépendante aux jeux et paris en ligne. Ceci dans le cadre de la réalisation d'un magazine sur les addictions sans substances, qui ne sera pas publié. J'aimerais interviewer une personne dans cette situation (anonymat possible si souhaité). Voici mon mail pour me joindre : b.virgil93@yahoo.fr

Merci,

Virgil.

---